

Nuthetaler Feuerwehr gratuliert

Langjähriger Ortswehrführer Erhard Hanack feierte seinen 70. Geburtstag



Am 26. März feierte Kamerad Erhard Hanack seinen 70. Geburtstag mit seiner Ehefrau Hannelore und seinen beiden Kindern im Kreise der Familie, Freunden, ehemaligen Kollegen und Bekannten. Natürlich konnte die Feuerwehr dabei nicht fehlen, ist er doch ein Vollblutfeuerwehrmann durch und durch.

So gratulierten der Gemeindebrandmeister der Feuerwehr Nuthetal, alle Ortswehrführer und Veteranen aus gemeinsamer Feuerwehrzeit recht herzlich und wünschten dem Jubilar weiterhin viel Glück und Gesundheit.

Kamerad Erhard Hanack ist in die Freiwillige Feuerwehr Saarmund im Jahr 1955

eingetreten und bis heute Mitglied geblieben. Der Dipl.-Vermessungsingenieur war in der Zeit von 1974-1999 Wehrführer unserer Wehr, um danach die Führung der Wehr an den jetzigen Wehrführer Klaus Sulicke weiterzugeben.

In seine Wirkungszeit fallen solche markanten Ereignisse wie der Bau des jetzigen Schlauchturmes 1974, die Indienststellung des neuen Robur LO 2002A (LF 8-TS 8-STA) im Jahr 1979 und der Bau des jetzigen Gerätehauses 1980.

Erhard Hanack konnte in einer Bilanz des Jahres 1985 voller Stolz auf eine brandfreie Zeit von 14 Jahren im Ort

verweisen, sicher auch eine Folge der aufklärenden Arbeit der Feuerwehrleute in der 'AG Brandschutz'. Er gründete unsere Frauenabteilung und die 'AG Junge Brandschützer'. Die Wehr hatte 1985 eine Stärke von 54 Mitgliedern, darunter 16 Kameradinnen.

Mehr Info's: www.saarmunderfeuerwehr.com

Feuerwehr Saarmund